



# W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7  
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



25 Desember 2011

Tahun II – No. 52

## Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : [www.parokisanmare.or.id](http://www.parokisanmare.or.id)

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : [contact@parokisanmare.or.id](mailto:contact@parokisanmare.or.id)

## MENGHAYATI NATAL DAN EKARISTI

Setelah mempersiapkan diri selama empat pekan masa Adven, dengan penuh syukur dan sukacita kita rayakan Natal. Kita bersyukur dan bersukacita, karena peristiwa kelahiran Yesus merupakan pernyataan kasih setia Allah kepada umat manusia. Misteri kasih setia Allah yang tersembunyi dalam sejarah umat Perjanjiaan Lama tahap demi tahap dibuka, dan akhirnya dinyatakan secara penuh dalam diri Yesus Kristus. Dalam diri Yesus, *Immanuel yang berarti: Allah menyertai kita* (Mat 1:23) Allah sungguh hadir menyertai kita. Kehadiran Allah di tengah manusia dalam diri Yesus, yang lahir dari Bunda Maria, merupakan kabar sukacita. Dalam Injil malam Natal malaikat Tuhan berkata: *“Jangan takut, sesungguhnya aku memberitakan kepadamu kesukaan besar untuk seluruh bangsa: Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat, yaitu Kristus, Tuhan, di kota Daud”* (Luk 2: 10-11).

Menghayati Natal berarti menghayati Allah yang dalam Yesus Kristus yang selalu hadir. Dalam diri Yesus Kristus, Allah senantiasa setia menyertai manusia, seperti dijanjikan Yesus kepada murid-muridnya: *“Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai akhir zaman”* (Mat 28:20). Penyertaan Allah dan karya penyelamatan-Nya terlaksana dalam hidup Yesus yang memuncak pada wafat dan kebangkitan-Nya. Karya penyelamatan itu selanjutnya dikenangkan dalam perjamuan Ekaristi sesuai amanat Yesus dalam perjamuan terakhir. Dalam perayaan Ekaristi Yesus Kristus dan kurban penebusan-Nya dikenangkan dan dihadirkan kembali secara nyata. Maka misteri Natal,

yakni misteri kehadiran Allah di tengah-tengah umat-Nya melalui Yesus Kristus, senantiasa kita hayati setiap kali kita merayakan Ekaristi.

Tahun Baru 2012 yang segera kita masuki ditetapkan sebagai Tahun Ekaristi. Bersama seluruh Gereja kita diundang untuk memperdalam iman kita akan Yesus Kristus yang hadir dengan seluruh misteri penebusan-Nya, sebagaimana dirayakan secara sakramental dalam Perayaan Ekaristi. Seluruh Gereja akan mengungkapkan iman itu dalam suatu devosi Ekaristi, yakni Kongres Ekaristi Internasional, yang akan berlangsung di Dublin Irlandia, pada tanggal 10-17 Juni 2012. Kongres Ekaristi Internasional ke-50 ini mengangkat tema "*Ekaristi: Bersatu dengan Kristus, Bersatu di antara kita*". Dalam mengikuti arus rohani Gereja sedunia, Keuskupan Agung Jakarta menetapkan tahun 2012 sebagai Tahun Ekaristi dengan tema "*Dipersatukan, Diteguhkan dan Diutus*". Sepanjang Tahun Ekaristi ini kita diajak untuk meningkatkan mutu Perayaan Ekaristi; memperdalam pemahaman mengenai Ekaristi; menumbuhkan penghormatan kepada Yesus Kristus yang hadir dalam Ekaristi; dan meningkatkan perutusan bersumber dari Ekaristi.

Kita sudah memulai Tahun Ekaristi melalui kegiatan pendalaman iman masa Adven dengan tema "*Ekaristi Sumber Berkat dalam Keluarga*", dan mempersiapkan Natal dengan Novena Adorasi Ekaristi, ungkapan iman dan sembah sujud kepada Sakramen Mahakudus. Dengan mohon doa kepada Bunda Maria, Bunda Sakramen Mahakudus, marilah kita tetapkan hati untuk mengisi dan menyemarakkan Tahun Ekaristi, agar kehadiran Yesus Kristus dan karya penebusan-Nya semakin kita alami dalam hidup.

Selamat Natal dan Selamat Tahun Baru 2012. Tuhan memberkati. Bunda Maria melindungi.

*Rm. H. Natawardaya  
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

\*\*\*\*\*

*Merry Christmas  
and  
Happy New Year 2012*

## JADWAL LITURGI

### HARI RAYA SANTA PERAWAN MARIA BUNDA ALLAH

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 31 Des	17.00	WIL. VI	Katerina Nurhasti & Marcellina
Minggu, 01 Jan	06.30	WIL. IV	
Minggu, 01 Jan	09.00	PS. SanMaRe - WIL. I	Melania & Margareth

### HARI RAYA PENAMPAKAN TUHAN (HARI ANAK MISIONER SEDUNIA)

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 07 Jan	17.00	St. Gregorius – IV	
Minggu, 08 Jan	06.30	St. Frans. Maria – VI	
Minggu, 08Jan	09.00	Sta. Regina - II	

## KABAR GEMBIRA

Telah diluncurkan Website Paroki SanMaRe per tanggal 1 Juli 2011 yang lalu dengan alamat website:

**[www.parokisanmare.or.id](http://www.parokisanmare.or.id)**

Seluruh warga paroki SanMaRe bisa mendapatkan informasi; **renungan, artikel, berita** ataupun **pengumuman...** melihat **foto-foto kegiatan bersama**, mengikuti **kalender aktifitas** paroki, bahkan **mendownload formulir-formulir** yang diperlukan bagi kegiatan di gereja.

Bagi yang ingin kontribusi info/artikel, materi dapat dikirimkan ke email:

**[contact@parokisanmare.or.id](mailto:contact@parokisanmare.or.id)**

Mari kita manfaatkan website paroki SanMaRe menjadi sarana komunikasi ; dari kita, untuk kita dan oleh kita...

*sie. KomSos*

\*\*\*\*\*

## **Pengumuman :**

### **1. Open House dengan Bapak Uskup**

Bapak Uskup memberikan kesempatan saling mengucapkan Selamat Natal bersama Umat dalam acara OPEN HOUSE yg diselenggarakan pada hr Minggu, 25 Desember 2011, waktu: Stlh Misa Natal di Katedral Pkl. 09.00, Tempat : Wisma Uskup Agung Jkt.

### **2. Persekutuan Doa Karismatik Katolik (PDKK)**

Persekutuan Doa Karismatik Katolik untuk bulan Januari diadakan pada tanggal 05 Januari yang dibawakan oleh P. Yohanes Dwi Harsanto, Pr dan tanggal 19 Januari yad dibawakan oleh P. Vincent Widi, MGL

### **3. Natal Bersama dengan Pemuka Katolik Propinsi Banten**

Diundang para anggota Dewan Paroki Pleno untuk menghadiri Natal bersama dengan Pemuka Katolik Propinsi Banten yang dipimpin oleh Uskup Agung Jakarta – Mgr. Ignatius Suharyo dan Uskup Bogor – Mgr. Michael Cosmas Angkur yang diadakan pada :

Hari/ Tanggal : Selasa, 03 Januari 2011

Pukul : 17.00 Wib

Tempat : Gereja Santo Laurentius – Alam Sutera

### **4. Program "AYO SEKOLAH"**

Peresmian dan Peluncuran Program "AYO SEKOLAH" akan dilaksanakan & dipimpin oleh Mgr. Ignatius Suharyo – Uskup Agung Jakarta pada Misa tgl 14 Januari 2012 pkl. 17.00 WIB yad di Gereja SanMaRe. Mohon partisipasi Umat untuk menghadiri misa tsb.

### **5. Ulang Tahun Choice Distrik Jakarta ke 29**

Diundang untuk Anggota yang telah mengikuti kegiatan Choice untuk menghadiri Misa Syukur Ulang Tahun Choice Distrik Jakarta ke 29 pada Minggu tanggal 29 Januari yad dengan tema "Small Things with Great Love" yang diselenggarakan di Wisma Siti Maryam Hall A (belakang Gereja St. Andreas) – Jl. Kedoya Raya No. 101 A. Acara dilanjutkan dengan potong Tumpeng dan Makan Bersama serta Bazaar. Untuk informasi lebih lanjut bisa menghubungi Belly Agustinus Kartika Djaya no. 0811 895 036 atau email : b.belly.a@gmail.com

### **6. Permandian Bayi**

Permandian bayi pada bulan Januari yad dilaksanakan pada hari Minggu tgl 15 Januari pkl. 11.00 Wib. Untuk penyuluhan orang tua calon baptis dilaksanakan pada hari Minggu tgl 08 Januari pkl. 16.00 Wib. Dengan melengkapi persyaratan fotokopi surat baptis orang tua, fotokopi surat perkawinan gereja orangtua, fotokopi Kartu Keluarga (KK) Gereja, fotokopi Akte Lahir bayi.

### **7. Akan menerima Sakramen Pernikahan**

a. Ernest Tandean – Lingk. Sta. Regina (II) dengan Zivora Renata Kusnawan – Jakarta. Pengumuman I

b. Euphemia Seto Anggraini Widyastuti – Lingk. Sta. Helena (III) dengan Stevent Sumantri – Jakarta. Pengumuman I

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

### **8. Penyelidikan Kanonik**

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

\*\*\*\*\*